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Acta No. 198 

 

En San Juan de Pasto, siendo las 9:00 am., del día Viernes 24 de Noviembre 

de 2023, se reunieron los concejales con el fin de realizar la sesión ordinaria 

correspondiente a la fecha.  

 
La presidencia ordena llamar a lista a la que respondieron:  

 

ACOSTA SANTACRUZ CARLOS ANDRES, AVILA MORENO JOSE SERAFIN,  

CRIOLLO RIVADENEIRA JOSE HENRY, ERASO CUACES FRANKY ADRIAN, 

FIGUEROA MORA ALVARO ANIBAL, GOMEZJURADO GARZON ALVARO JOSE, 

GUSTIN ENRIQUEZ BERTULFO CRUZ, LOPEZ RAMIRO, LOPEZ CABRERA 

BERNO ISMAEL HERNAN, MENESES RIVADENEIRA WILLIAM ANDRES, MUÑOZ 
SANTACRUZ CRHISTYAM DAVID, NUÑEZ GUERRERO GUSTAVO ALONSO, 

PRADO CHIRAN WILFREDO MANUEL, ROSERO PAZ HAROLD MAURICIO,   

URBANO VALLEJO WILLIAM ORLANDO, VILLOTA RAMIRO VALDEMAR, YANDAR 

PAZ MAURICIO ALEXANDER, ZAMBRANO JURADO JESUS HECTOR. 

 

Verificado el quórum reglamentario, la presidencia, ordena continuar con el 
orden del día establecido de la siguiente manera: 

 

1. LLAMADO A LISTA  Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

2. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 

3. INVITADOS: 

INGENIERA SONIA VELASCO – SECRETARIA DE INFRAESRUCTURA DEL 
DEPARTAMENTO DE NARIÑO. DOCTOR CARLOS ARMANDO BUCHELI – 

SECRETARIO DE  INFRAESTRUCTURA Y VALORIZACION. 

DOCTOR MARIO SOTO – SECRETARIO DE HACIENDA. 

DOCTOR LUCAS ORTIZ – GERENTE DE AVANTE 

DOCTORA MARCELA PEÑA – JEFE PLANEACION INSTITUCIONAL – 

ALCALDIA MUNICIPAL DE PASTO. 
DOCTOR JORGE ARCINIEGAS – DIRETOR DEPARAMENTO DE 

CONTRATACION 

SEÑORES IES INGENIEROS SAS 

TEMA: INFORME SOBRE EL PROYECTO DE PAVIMENTACION 

CORREGIMIENTO DE JAMONDINO. 

 

DOCTOR MILTON PORTILLA – DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE 
CULTURA DEL DEPARTAMENTO DE NARIÑO 

DOCTORA DAYRA PALACIOS  - SECRETARIA DE CULTURA DEL 

DEPARTAMENTO DE NARIÑO. 

DOCTORA DAYRA PALACIOS – SECRETARIA DE CULTURA DEL 

MUNICIPIO DE PASTO. 

DOCTOR  MARIO SOTO – SECRETARIO DE HACIENDA MINICIPIO DE 
PASTO. 

MAESTRO ANDRES JARAMILLO – GERENTE CORPOCARNAVAL. 

 

TEMAS: SE EXPLIQUE LAS RAZONES POR LAS CUALES NO SE HA 

PAGADO A LOS BENEFICIRIOS DEL PES, LOS RECURSOS DESTINADOS 

A LOS CULTORES EN EPOCA DE PANDEMIA TRANSFERENCIA 
REALIZADA POR LA GOBERNACIÓN DE NARIÑO. 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS. 



 
 

 
  

  2 

 

Se somete a consideración el orden del día leído y es aprobado.  

 

2. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 

 

El concejal Álvaro Figueroa, propone que el acta sea leída y aprobada por la 
mesa directiva.  

 

Se somete a consideración la proposición y es aprobada. 

 

3. INVITADOS: 

INGENIERA SONIA VELASCO – SECRETARIA DE 

INFRAESRUCTURA DEL DEPARTAMENTO DE NARIÑO. DOCTOR 
CARLOS ARMANDO BUCHELI – SECRETARIO DE  

INFRAESTRUCTURA Y VALORIZACION. 

DOCTOR MARIO SOTO – SECRETARIO DE HACIENDA. 

DOCTOR LUCAS ORTIZ – GERENTE DE AVANTE 

DOCTORA MARCELA PEÑA – JEFE PLANEACION INSTITUCIONAL 

– ALCALDIA MUNICIPAL DE PASTO. 
DOCTOR JORGE ARCINIEGAS – DIRETOR DEPARAMENTO DE 

CONTRATACION 

SEÑORES IES INGENIEROS SAS 

TEMA: INFORME SOBRE EL PROYECTO DE PAVIMENTACION 

CORREGIMIENTO DE JAMONDINO. 

 
DOCTOR MILTON PORTILLA – DIRECTOR ADMINISTRATIVO DE 

CULTURA DEL DEPARTAMENTO DE NARIÑO 

DOCTORA DAYRA PALACIOS  - SECRETARIA DE CULTURA DEL 

DEPARTAMENTO DE NARIÑO. 

DOCTORA DAYRA PALACIOS – SECRETARIA DE CULTURA DEL 

MUNICIPIO DE PASTO. 
DOCTOR  MARIO SOTO – SECRETARIO DE HACIENDA MINICIPIO 

DE PASTO. 

MAESTRO ANDRES JARAMILLO – GERENTE CORPOCARNAVAL. 

 

TEMAS: SE EXPLIQUE LAS RAZONES POR LAS CUALES NO SE HA 

PAGADO A LOS BENEFICIRIOS DEL PES, LOS RECURSOS 

DESTINADOS A LOS CULTORES EN EPOCA DE PANDEMIA 
TRANSFERENCIA REALIZADA POR LA GOBERNACIÓN DE 

NARIÑO. 

 

Toma la palabra el Señor Daniel Fuelpaz, saluda a los asistentes y comenta 

que antes de estos debates, la administración decía que estos trámites eran 

muy demorados, ahora se enteran que ya está la disponibilidad para tal fin, 
solicita información como se va a realizar el trabajo en la obra de 

pavimentación del corregimiento de Jamondino. 

 

Toma la palabra la Doctora Sonia Velasco – secretaria de infraestructura 

departamental y comenta que corresponde el proyecto a l sistema general de 

regalías, hace una presentación del proyecto. 
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La Presidencia, agradece la exposición realizada. 

 

 
INVITADOS: DOCTOR MILTON PORTILLA – DIRECTOR 

ADMINISTRATIVO DE CULTURA DEL DEPARTAMENTO DE NARIÑO 

DOCTORA DAYRA PALACIOS  - SECRETARIA DE CULTURA DEL 

DEPARTAMENTO DE NARIÑO. 

DOCTORA DAYRA PALACIOS – SECRETARIA DE CULTURA DEL 

MUNICIPIO DE PASTO. 

DOCTOR  MARIO SOTO – SECRETARIO DE HACIENDA MINICIPIO DE 
PASTO. 

MAESTRO ANDRES JARAMILLO – GERENTE CORPOCARNAVAL. 

 

TEMAS: SE EXPLIQUE LAS RAZONES POR LAS CUALES NO SE HA 

PAGADO A LOS BENEFICIRIOS DEL PES, LOS RECURSOS 

DESTINADOS A LOS CULTORES EN EPOCA DE PANDEMIA 
TRANSFERENCIA REALIZADA POR LA GOBERNACIÓN DE 

NARIÑO. 

 

El Doctor Milton  Portilla – Director Administrativo de Cultura del 

Departamento de Nariño, saluda a los asistentes y comenta que en el año 

2019 fue suscrito entre la gobernación de Nariño y la Alcaldía municipal de 
Pasto el convenio 2483, por un valor de 39.799.652 pesos, cuyo objeto era 

aunar esfuerzos para desarrollar el proyecto arte entre manos, para personas 

en situación de discapacidad, este convenio tenía un saldo pendiente del 50%, 

es decir 19.899.826 que no se había podido pagar mientras la administración 

no cumpliera con los requisitos para la transferencia o sea el pago de los 

rendimientos financieros sobre los anticipos, la administración hizo el pago el 
9 de octubre , cumplido este requisito, la gobernación inicia el proceso de pago 

de los 19 millones de pesos, se hizo efectivo el pasado 15 de noviembre. Este 

convenio 2483, no tenía nada que ver con el PES, tercero, existe otro convenio 

el 1599, de 2019, cuyo objeto era aunar esfuerzos económicos para desarrollar 
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el proyecto 10ma fase de cimentación del carnaval de negros y  blancos de 

Pasto; este convenio si hacía referencia al PES, este convenio fue pagado en 

junio de 2022, entonces las razones por las cuales la administración municipal 

refiere el no pago a los beneficiarios del PES, aludiendo al saldo pendiente del 

convenio 2483 que no tiene nada que ver con el PES; estas explicaciones las 

debe dar la administración municipal. 
 

Toma la palabra el Doctor Andrés Jaramillo, saluda a los asistentes y 

comenta: que había informado al Concejo que un proceso que estaba unido al 

tema del proyecto PES era el proceso que acaba de terminar con el giro final 

desde la gobernación de Nariño, con un proyecto denominado arte entre 

manos, el cual en la semana pasada se acabó de girar los 19 millones de pesos, 

para poder concluir y hoy ya se envía al doctor Miguel Darío Chamorro – Jefe 
de oficina de presupuesto desde la secretaria de cultura municipal la solicitud 

de incorporación de recursos, para poder realizar el pago correspondiente a 

Corpocarnaval, el proceso está internamente en secretaría de hacienda y 

secretaría de cultura, están prestos ya solicitaron las cuentas permanentes 

para  realizar la inscripción en  la plataforma y una vez ingresen los recursos, 

para trasladarlos a cada uno de los artistas, son 244 beneficiarios, cada uno 
con 600.000 pesos, pero siempre fue claro, que los convenios estaban unidos 

dentro del proceso y que lastimosamente el segundo fue el que demoró en la 

entrega de los recursos, porque los recursos PES ya fueron girados. Ahora 

tiene entendido que el proceso ya está listo y con ello se procederá el giro a 

Corpocarnaval y se cancelará a los artistas. 

 
La Presidencia, agradece a los invitados por su exposición. 

 

4. PROPOSICIONES Y VARIOS  

 

Siendo las 10:50 a.m. y habiéndose agotado el orden del día, se da por 

terminada la sesión correspondiente a la fecha y se cita para el día Sábado 25 
de Noviembre de 2023 a las 10:00 a.m. 

 

 
 

 

 

 
JAVIER MAURICIO TORRES SILVA               SILVIO ROLANDO BRAVO 

Presidente Concejo Municipal        Secretario General 
 

 
 
Proyectado por: Aydé Eliana Coral G. 

  Técnico Concejo Municipal 

 


